Confédération des Travailleurs Catholiques du Canada Appel à tous les ouvriers de Montréal et de la région métropolitaine

Près de 5,000 mineurs de l'industrie de l'amiante sont en grève depuis d'un mois

Les faits sont connus:

- Les mineurs réclament justice.
- Les compagnies d'amiante semblent vouloir la mort des syndicats.
- Le gouvernement provincial accorde son appui aux compagnies et provoque les grévistes.

Les ouvriers de Montréal ne laisseront pas affamer les mineurs d'amiante.

La Conférence Conjointe du Travail syndiqué a accordé son appui aux grévistes, au nom de 250,000 travailleurs.

Tous les ouvriers de Montréal et de la région sont invités à accorder leur support aux mineurs d'amiante.

Donnons-nous la main et d'ici quelques jours envoyons plusieurs camions de vivres à Asbestos et à Thetford. Les ouvriers des autres centres industriels de la Province doivent en faire autant.

Apportez tout ce que vous pourrez à la Salle de l'Assistance Publique, 458 est, rue Lagauchetière (coin Berri). La salle sera ouverte à partir de 10 heures a.m., lundi matin, et restera ouverte durant plusieurs jours, l'avant-midi, l'après-midi et le soir.

Si vous préférez faire une souscription, faites votre chèque à l'ordre de :

CONFÉDÉRATION des TRAVAILLEURS CATHOLIQUES du CANADA

et adressez-le à :

1231 est, rue Demontigny, Montréal, P. Q.

Source : Encart publicitaire de la CTCC, dans *Le Devoir*, 19 mars 1949, p. 5. Cet encart a aussi été reproduit dans le même journal le 23 mars 1949, p. 9.

© 2001 Claude Bélanger, Marianopolis College